
Ponto eletrônico em discussão hoje no Santander

ção dos REPs (novos equipamentos para registro eletrônico de ponto) ou, de acordo com a Portaria 373, celebrar 
acordos ou convenções coletivas com os sindicatos para legalizarem os atuais sistemas de marcação de ponto 
eletrônico. Dos grandes bancos privados, o Bradesco foi o primeiro a assinar um acordo sobre a questão. Com o 
HSBC, o mesmo deverá ocorrer nos próximos dias, em data a ser confirmada.

O Diretor e funcionário do banco, Alexandre Eiras, estará presente na reunião representando nossa 
entidade.

Hoje, dia 16/04, a Contraf-CUT, Federações e Sindicatos se reúnem com o 
Santander, às 15h, para discutir a possibilidade de um acordo coletivo sobre um 
sistema alternativo eletrônico de controle de jornada de trabalho. A negociação 
acontece na sede da Confederação, no centro de São Paulo.

O tema ganha urgência com a entrada em vigor no último dia 1º de abril das 
portarias do Ministério do Trabalho e Emprego (MTE) que disciplinam a utilização do 
ponto eletrônico para registro da jornada de trabalho pelas empresas. Cabem aos 
bancos duas possibilidades:  - Implementar a íntegra da Portaria 1.510 que importa 
nas determinações quanto a utilização de software homologados pelo MTE e a instala-
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ATENÇÃO BANCÁRIOS(AS)
Informamos aos companheiros(as) que uma agência bancária de nossa base foi fraudada com o golpe do 

cartão de débito – alteração de senha. Orientamos para que sejam devidamente seguidos os procedimentos de 
segurança.

Eleição no Sindicato dos Bancários do Rio de Janeiro

Com uma participação histórica dos bancários na eleição 
do Sindicato, a Chapa 1 venceu as eleições com 86,5% 
(10.471) votos válidos contra 13,5% (2.174) da Chapa 2, uma 
vitória esmagadora e incontestável. Outro aspecto que confirma 
a disposição da categoria em participar do pleito do Sindicato é 
o número expressivo de votantes (mais de 12 mil) e o  pequeno 
número de votos brancos (0,65%) e nulos (1,36%). O 
movimento sindical cutista venceu em 78 das 80 urnas na 
eleição para o triênio 2012/2015 .  

Participaram desse processo eleitoral os diretores do 
SEEB Petrópolis, Robson Voigt e Marcos Alvarenga.

Chapa 1 vence eleição na 
Cassi com 31.026 votos

A Chapa 1 - Cuidando da Cassi, venceu a 
eleição para a Caixa de Assistência dos 
Funcionários do Banco do Brasil, realizada de 02 a 
13 de abril. 

Encabeçada por Mirian Fochi, a Chapa 1 
obteve 35,1% dos votos válidos, contra 25,2% da 
Chapa 5 - Uma nova Cassi e 22,9% da Chapa 3 - 
Responsabilidade e Experiência.

Graduação a distância
A Universidade Estácio de Sá, estará 

ampliando seu quadro de cursos a distância a partir 
de 30 de abril, disponibilizando horários flexíveis para 
estudar.

Cursos em destaque: Graduação - Adminis-
tração, Ciências Contábeis, Letras, Pedagogia, 
História.

Graduação Tecnológica: Comércio Exterior, 
Design Gráfico, Gestão Ambiental, Gestão Turismo e 
Gestão de Recursos Humanos.
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